
SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA   

SEÇÃO SINDICAL DE SANTA ROSA DO SUL 

-------------------------------------------------------------------------------------- 

ATA 001/2018 – Diretoria Executiva 

 

Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta 

minutos, na sede administrativa em Sombrio, reuniu-se a Direção do SINASEFE - 

Seção Sindical Santa Rosa do Sul, estando presentes Antonio Marcos Marangoni, 

Gerson Luis Luz, Luciana Cândido dos Santos e Danieli Cristina de Souza. Para tratar 

da seguinte pauta: a) Apresentação da Prestação de Contas para estruturação da 

sede, para ser aprovada e encaminhada para assembleia; b) Prestação de contas ano 

2017, sobre responsabilidade do Conselho Fiscal; c) Discussão sobre a criação e 

aprovação em assembleia de uma proposta orçamentária para as ações do sindicato; 

d) Ressarcimento à servidora desfiliada Clarice Elias; e) Apresentação e discussão 

dos dados do questionário enviado no final de 2017; f) Participação no 32º 

CONSINASEFE 28, 29, 30 de abril e 1º de maio 2018; g) Participação na etapa 

estadual da CONAPE dia 10/03; h) Participação na etapa nacional da CONAPE entre 

os dias 24 à 26 de maio de 2018 em Belo Horizonte; i) Participação na Reunião das 

seções sindicais do IFC, e reitoria no dia 08/03; j) Plano de Saúde São José, 

levantamentos e procedimentos de cobrança; k) Outros informes: GT Progressão 

Docente e TAE; Andamento dos registros de atas e da sede. Marangoni deu as boas 

vindas aos presentes destacando que a primeira reunião do ano da Diretoria Executiva 

deveria ter ocorrido no mês de fevereiro, mas devido as situações adversas, foi 

possível apenas neste momento, mesmo não estando em pauta, gostaria de elencar 

como deliberação a possibilidade de pelo menos uma reunião da diretoria executiva 

todo o início do mês, deste modo, em comum acordo com os presentes, assim ficou 

definido. Posteriormente, iniciou as tratativas do primeiro item de pauta, para o qual 

informou que do valor de R$ 12.000,00 aprovado em Assembleia, ata 18/2017, para 

estruturação da sede, foi utilizado um montante de R$ 10.472,96, sendo possível 

atender as necessidades básicas de funcionamento para as rotinas administrativas da 

seção. Menciona que se aprovado pela diretoria, objetiva-se realizar a prestação de 

contas aos sindicalizados na primeira assembleia do ano corrente. Apresentado e 

dado vistas do relatório, não houve nenhuma manifestação contrária, sendo o mesmo 

aprovado. Em continuidade a pauta, Marangoni informa que no dia 26/02, foi 

disponibilizado ao Conselho Fiscal do Biênio 2017-2019, composto pelos membros 

titulares: Gladenir, Robson e Daiane os balanços patrimoniais para análise e 

prestação de contas do ano de 2017 e que espera ter o devido retorno até a data da 

assembleia. Ainda com destaque a questões financeiras da seção, o coordenador 

enfatiza a importância de se fazer uma discussão sobre a criação e aprovação em 

assembleia de uma proposta orçamentária para as ações do sindicato propiciando 

mais segurança e agilidade ao gerenciamento adequado das receitas e despesas. O 

coordenador geral e presidente da seção apresenta aos membros da diretoria, um 

indicativo analítico que traz a visualização das demandas existentes do ano de 2018, 

tanto para custos fixos como despesas variáveis que incluem o fomento das propostas 



de ações sindicais com maior impacto na base. Disse o coordenador que gostaria de 

ter mais transparência e segurança na aplicação dos recursos, a fim de justificar na 

pratica o quanto se faz relevante a provisão orçamentaria e autorização dos filiados 

para gerir a seção, Marangoni exemplifica pela participação na CONAPE Regional 

ocorrido no dia 15/02 e também a possível reunião pré-agendada com a reitoria no dia 

08/03, que são compromissos de representação, discussão e deliberação sindical 

importantes, que terão despesas de diárias e combustíveis, oriundas pelos 

participantes, mas que no momento estas vão acontecer sem ter a aprovação da 

assembleia e que precisará ser feito solicitação para ressarcimento futuro e disse 

ainda que é complicado gerir desta forma e dar uma visibilidade as ações do sindicato. 

Deste modo foi aprovado pelos presentes por unanimidade a proposta orçamentaria 

2018, e ainda sugerido pelo Gerson a apresentação na integra à Assembleia. 

Passando ao item d) Ressarcimento à servidora desfiliada Clarice Elias, Marangoni 

informou que em junho de 2017 a respectiva servidora solicitou desfiliação da Seção 

Sindical Santa Rosa do Sul, os tramites foram realizados para a efetiva desfiliação, 

entretanto houve continuidade, de forma indevida, de desconto sindical na folha entre 

julho a dezembro de 2017, totalizando assim um valor de R$ 206,01 a ser ressarcido 

a servidora, Marangoni pede se existe alguém contra esse ressarcimento, não 

havendo negativa, fica deliberado que haverá pagamento a mesma. O próximo ponto 

de pauta de letra e) visa a apresentação e discussão dos dados do questionário online 

enviado no final de 2017 aos servidores dos Campus de Santa Rosa do Sul e Sombrio, 

e que a partir da análise das respostas apresentadas serão elaboradas pelo 

SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul, ações diretivas a fim de atender gradativamente 

as demandas apresentadas. A perspectiva que pelo menos uma vez ao mês a Sessão 

se apresente com alguma proposta de elaboração de evento, palestra, informativo e 

ou participação nestes atos. Assim apresentado a sugestão, ficou definido o 

compartilhamento dos dados dos formulários com todos os membros da direção, para 

que também colaborem com a sugestão de atividades. Visando a atuação participativa 

da Seção em eventos regionais, estaduais e ou nacionais, abordou-se o item f) que 

se trata da Participação no 32º CONSINASEFE 28, 29, 30 de abril e 1º de maio 2018, 

Luciana enfatizou o quanto é agregador termos representantes neste evento, por dois 

principais motivos, discussões de temas importantes e por este ano também ser o 

CONSINASEFE eleitoral. Marangoni afirmou que é possível deliberar em Assembleia 

Geral até cinco delegados, com prazo máximo de organização dos documentos 

exigidos pelo evento até 26 de março de 2018. Ficando deliberado este tópico para 

envio de aprovação da Assembleia, juntamente com o item h) Participação na etapa 

nacional da CONAPE entre os dias 24 à 26 de maio de 2018 em Belo Horizonte. 

Retornando a ordem dos itens da pauta, Marangoni menciona que conforme já citado 

houve a participação na CONAPE Regional no dia 15/02 que ocorreu na UNESC em 

Criciúma, o qual houve a deliberação dele como delegado para o CONAPE Estadual 

que ocorrerá no dia 10/02 na UFSC em Florianópolis, devido nesta semana, estar com 

compromissos na Reitoria, não conseguirá participar do evento, solicita assim a 

manifestação de interesse para representar a seção, neste momento, Gerson se 

manifesta e afirma que irá ao referido evento. Item i) trata-se da existência de uma pré 

agenda para o dia 08/03 em Blumenau, no período matutino, reunião das Seções 



Sindicais e a tarde com a Reitora, tendo assuntos como: Ponto eletrônico, 

representatividade nos membros da Comissão e atualização da IN 05/2014; Direito de 

Resposta ao oficio 19/2018; Reiterar acordo feito em fevereiro de 2017 para 

compensação de paralizações/greves em atividades/horas pelos servidores; 

questionando posição da reitoria para parecer nº 004-2016-CGU-AGU; Deliberação 

para participação em Atividades Sindicais (Eventos, Assembleia, Congresso, Plenas) 

caracterizando-se como processo formativo de servidor, não havendo obrigatoriedade 

de compensação de horas de trabalho; Parecer sobre reunião do CONIF com o 

Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão (MPDG) modificação no 

PPCTAE e posição da Reitora de como será tratado no CONIF a aproximação do 

MEC com 9 Institutos Federais, para adoção da reforma do Ensino Médio, entre outros 

assuntos que podem ser incluídos na pauta. Marangoni, disse que a priori, ele e a 

Danieli, estarão participando representando nossa seção e convida os demais 

presentes, Gerson diz que estará em Blumenau no dia que antecede a reunião, e 

tentará presença pelo menos no período da manhã. Em continuidade a pauta o item 

j) sobre o Plano de Saúde São José, Marangoni informa que foram concluídos os 

levantamentos e iniciados os procedimentos de cobrança, cita que após quase dois 

meses de trabalhos, pelo administrativo da seção, foi possível chegarmos a valores 

individuais e gerais de inadimplência do PSSJ, destacando que as tratativas de 

cobrança já estão vigentes, a partir do e-mail encaminhado no dia 27/02 dando 

transparência a resolução firmada na Assembleia 03/2017 e que busca-se uma 

quitação em torno de 80% da totalidade dos débitos até o final do ano, Luciana, trouxe 

que a realidade de recebimento, poderá ser outra, de forma positiva se pelo menos 

tivermos 20% de recebimento e não aumento da dívida neste primeiro ano de 

cobranças efetivas estamos em vantagem. Encerrando a pauta, Marangoni, passou 

aos assuntos gerais , pedindo se existe o conhecimento da movimentação de alguns 

GT interno para progressão da carreira docente e de TAE, nenhum dos presentes 

sabia, mas Gerson destacou que Patrick faz parte do CPPD e deverá ter informações 

atuais dos andamentos dos trabalhos, Marangoni aproveitou e citou o encontro que 

houve entre o SINASEFE, Gestão e Representantes do movimento EducaRede, uma 

conversa informal que chegou até a Seção na busca de apoio sindical para 

complementar dados que alimentem a realidade atual das instituições. Os membros 

da direção deliberaram que inicialmente, esta participação não será ativa diretamente 

e sim apenas em caráter de divulgação do projeto através da visualização do folder 

do movimento. A título de informação, Marangoni expos a dificuldade que está sendo 

em registrar a Ata 010/2017 que trata-se da Posse da Diretoria Executiva (2017-2019) 

que em síntese as exigências do cartório permeiam em: Localização do Registro do 

Estatuto 2004 da Seção e por existir a citação de posse do Conselho Fiscal na ata 

010/2017, é preciso apresentar partindo do princípio da continuidade a Eleição do 

Conselho Fiscal a Nomeação da Comissão Eleitoral.  Encerrados os itens da pauta, 

Gerson solicita a decisão de uma previsão de data de Assembleia Geral, assim como 

os possíveis itens para pauta, ficando pré-definida a assembleia para o dia 15/03 com 

os mesmos itens da pauta da reunião da Diretoria, no que couber e sendo incluídos o 

ressarcimento retroativo de diárias para participação em eventos como: CONAPE 

Regional e Estadual e reunião com a reitoria em Blumenau. Nada mais havendo a 



tratar ficou encerrada a reunião na qual eu Danieli Cristina de Souza, lavrei a presente 

ata de deve ser assinada por mim, pelo coordenador e por quem mais desejar dentre 

os presentes e posteriormente dada à devida publicidade. 

 

Santa Rosa do Sul – SC, 01 de março de 2018. 
 
 
 

 


